



INFORME ACTIVIDADES REALIZADAS MES DE FEBRERO

DE : Néstor Sotomayor Bahamonde

A : Paola Maldonado M.

Por medio del presente informe doy a conocer las actividades realizadas durante el mes de febrero de 2024:

FECHA	ACTIVIDADES REALIZADAS
01-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Reconocimiento ruta estero Tocoihue para apoyar actividad 1ra Regata de Kayak a realizarse en Calen el próximo sábado 03 de febrero2. Distribución de funciones de cada integrante del taller de kayak para apoyar la regata3. Consideraciones a tener en cuenta para el guiado de la regata
06-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Práctica de técnicas de remado: remado eficiente hacia adelante, retroceso, rotación en 360°, detener, desplazamiento lateral, virar estando en movimiento, canteo del kayak y desplazamiento a través de lugares estrechos utilizando líneas y boyas de cultivos acuícolas
08-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Práctica de habilidades con el kayak en condiciones de olas y viento provenientes de diferentes direcciones: proa, babor, estribor y popa2. Uso del faldón3. Repaso de procedimientos a seguir en caso de volcamiento en kayak
13-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Práctica de remado eficiente, salida en dirección a San Juan2. Concientización del trabajo en equipo: no alejarse del grupo, mantener a todos los compañeros a la vista en todo momento, distribución de funciones según habilidades de cada kayakista, avanzar en conjunto al ritmo del remador más lento del equipo
14-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Kayak en la bahía de Dalcahue en el marco de la semana dalcahuina2. Reconocimiento de la bahía de Dalcahue, corrientes marinas del lugar y precauciones a tener en cuenta al navegar a través de otras embarcaciones de mayor tamaño3. Se realizaron paseos en kayak en la bahía de Dalcahue con las personas que quisieran hacerlo, con el apoyo de los chicos y chicas del taller de kayak
20-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Salida en kayak desde Calen a isla Linlín2. Evaluación de condiciones meteorológicas3. Seguridad: comprender los riesgos del kayakismo y cómo evitarlos4. Uso del faldón
22-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Introducción al kayak de competencia: kayak escuela y kayak olímpico2. Familiarización, estabilidad y progresión en el kayak escuela3. Familiarización y prueba de estabilidad del kayak olímpico4. Familiarización y prueba del remo tipo cuchara utilizado en el kayak de competición



I.MUNICIPALIDAD DE DALCAHUE

FECHA	ACTIVIDADES REALIZADAS
28-02-2024	<ol style="list-style-type: none">1. Salida de finalización del taller de kayak2. Se realizó una travesía de 18km desde Calen a Dalcahue, donde se integraron todos los conocimientos aprendidos durante la realización del taller de kayak3. Planificación de viajes en kayak: logística de un viaje largo4. Análisis de la ruta, distancia, corrientes marinas, paradas previstas y tiempo estimado de navegación5. Seguridad: Comprender los riesgos del kayakismo y cómo evitarlos6. Evaluación de condiciones meteorológicas y condiciones mínimas de seguridad para realizar una expedición7. Trabajo en equipo: se distribuye la carga según las habilidades y características de cada remador (botiquín de emergencia, alimentación e hidratación, remo de repuesto, cuerda de remolque, dispositivos de comunicación, etc.)



NOMBRE FUNCIONARIO



NOMBRE JEFE DIRECTO



**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE DALCAHUE
DIRECCIÓN DESARROLLO COMUNITARIO
DEPARTAMENTO SOCIAL**

CERTIFICADO

Dalcahue, marzo del 2024.-

Sra. Paola Denisse Maldonado Maldonado, Directora Dirección de Desarrollo Comunitario de la Ilustre Municipalidad de Dalcahue, tiene a bien certificar que Don Néstor Germán Sotomayor Bahamonde, C. I. N° [REDACTED], realiza labores de acuerdo con el contrato firmado con la Ilustre Municipalidad de Dalcahue, como monitor del taller de Kayak en el sector de Calen el mes de febrero, por un monto de \$240.000-

Se extiende el presente certificado para ser presentado en el Departamento de Finanzas.



Paola Denisse Maldonado Maldonado
Directora Dirección Desarrollo Comunitario
Ilustre Municipalidad de Dalcahue